

opusdei.org

# "Jésus est resté dans l'Eucharistie par amour"

La fréquence des visites que nous rendons à Notre Seigneur dépend de deux facteurs: de notre foi et de notre cœur; de voir et d'aimer la vérité. (Sillon, 818)

6 novembre

Ah! ce cœur! De temps en temps, sans que tu puisses l'éviter, tu vois s'y projeter une ombre de vision

humaine, un souvenir bas, triste,  
"étriqué"...

— Par le cœur ou l'esprit, dépêche-toi  
d'aller près du Tabernacle: et tu  
reviendras à la lumière, à la joie, à la  
Vie.(Sillon, 817)

Glisse souvent ta tête dans l'oratoire,  
pour dire à Jésus: ... je m'abandonne  
entre tes bras.

— Laisse à ses pieds ce que tu as: tes  
misères!

— Ainsi, malgré la foule des choses  
que tu dois faire, tu ne perdras  
jamais la paix. (Forge, 306)

Jésus est resté dans l'Eucharistie par  
amour... pour toi.

—Il y est resté, tout en sachant  
comment les hommes le recevraient  
et comment tu le recevrais toi-même.

— Il y est resté, afin que tu Le  
manges, afin que tu lui rendes visite

et que tu lui racontes tes problèmes;  
afin qu'en Le fréquentant dans la  
prière auprès du Tabernacle et dans  
la Communion, tu t'éprennes de Lui  
de plus en plus, et que tu fasses en  
sorte que d'autres âmes — beaucoup  
d'âmes! — suivent le même chemin.  
(Forge, 887)

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ci/dailytext/jesus-est-  
reste-dans-leucharistie-par-amour/](https://opusdei.org/fr-ci/dailytext/jesus-est-<br/>reste-dans-leucharistie-par-amour/)  
(21/12/2025)